

香川県立香川丸亀支援学校のホームページをご覧いただき、
ありがとうございます。

本校は、昭和60年に知的障害のある子どもたちを対象とした特別支援学校として開校し、今年で40年目という節目の年を迎えました。

学校は丸亀市にある青の山の南麓、標高約30メートルのところにあり、運動場からは正面に秀麗な讃岐富士の飯野山を望むことができます。野鳥のさえずり、山々の緑等、季節を五感で感じられる環境のなか、児童・生徒は仲間とともに学校生活をおくっています。

令和6年度は、児童生徒数241名（小学部79名、中学部75名、高等部87名）でスタートしています。開校時の児童・生徒数は92名でしたので、約2.6倍の増加です。この児童・生徒増に対応するため、昨年度は8教室の増設を行い、今年度は、給食棟の改築と教室の増設をするための準備工事が始まります。

本校の校訓は「あかるく なかよく たくましく」です。この校訓のもと、私たちは、子どもたちの実態や特性に応じた指導や支援を行い、将来に向けて、生活する力や働く力を伸ばし、自己肯定感や自己有用感を育て、心豊かに、たくましく成長することを願って、今後も教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

本校の教育活動をつらぬくキーワードは「つなぐ」です。主に3つの「つなぐ」、①小学部から高等部までの各部のつながり、②保護者や家庭とのつながり、③学校と地域とのつながりを重視し、児童生徒それぞれの次へのステップにつなげていきたいと思っています。

本ホームページでは、日々の学校の様子をタイムリーに発信しております。ぜひ、ご覧いただき、まずは、本校のことを知っていただければと思います。

このホームページに訪れた方々と時間や場所を問わず、本校に関わる関係者としての輪が広がり、つながっていくことを願っています。本校の教育に対しまして、皆さまの一層のご理解とご協力、ご支援をお願いいたします。

校長 内山 宜子